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Mi è piaciuto molto suonare con i miei amici e professori
accompagnando i talentuosi ragazzi del coro, penso che ognuno di noi
sia importante per formare ciò che tutti voi avete visto il giorno del
concerto, un insieme di emozioni che si corrispondono e si
completano, e anche se, devo ammettere, ho avuto ansia fino all'ultimo
secondo del concerto, mi è piaciuto e lo rifarei altre mille volte. Tutto
questo rimarrà nel mio cuore per sempre.

Carla Spataro 3^E

“Un cuore diverso” L’inclusione è di
scena alla scuola Dante Alighieri per
la giornata internazionale dei diritti
delle persone con disabilità

5 giorni in viaggio con
l’Erasmus!

CORO E ORCHESTRA... ANCHE A
NATALE!
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La Dante Alighieri vanta un coro polifonico, diretto dal professore Reitano,
e un’ orchestra che comprende violini, chitarre, sassofoni e tastiere,
rispettivamente guidati dalla professoressa Loria, dal professore Di
Mauro, dal professore Fichera e dal professore Spina. Naturalmente i
componenti sono alunni della scuola. Il corpo docente e la dirigente sono
e sono stati sempre orgogliosi di entrambi. Ma cosa ne pensano i ragazzi
che ne fanno parte? Per dare una risposta a questa domanda abbiamo
intervistato alcuni ragazzi facenti parte. Dalle indagini svolte, per quanto
riguarda il coro, si può confermare che la maggior parte dei ragazzi ama
questa esperienza: ad alcuni “ illumina le giornate”, ad altri “fa essere più
felice”  e tutti la consigliano fortemente. A proposito dell’orchestra, invece,
i ragazzi l’hanno descritta come “il momento migliore della routine
scolastica” o come “ un mix di emozioni”, nonostante la trovino molto
impegnativa. Giorno mercoledì 20 Dicembre 2023 il coro e l'orchestra si
sono esibiti in un concerto natalizio, come ogni anno. L'orchestra ha
suonato: L'inno alla gioia e Christmas air, diretti dalla professoressa Loria
e con l'ausilio del coro, mentre il professore Di Mauro ha diretto
l'orchestra per  il brano Carol of the bells. Tutti gli spettatori, tra cui la
preside e la vicepreside, sono rimasti molto contenti e soddisfatti della
performance sia del coro che dell'orchestra.

Flavia Licata 3^E

Quest’anno il Natale è
venuto in un momento
molto particolare del
nostro tempo. Due terribili
guerre hanno insanguinato
la magia delle feste e l’eco
dei tragici e crudeli fatti di
cronaca (femminicidi) non
si è ancora spento
riportando all’attenzione di
tutti come ci sia ancora
molto da fare per
migliorare il nostro modo
di relazionarci e vivere. Se
poi pensiamo
all’emergenza climatica
planetaria ci rendiamo
conto che un’inversione di
tendenza sia urgente ed
inderogabile. E allora
eccoci qui con questo
nostro numero per
invitarvi a riflettere e  a  
pensare anche a quei
piccoli cambiamenti
quotidiani che possono
portarci verso una società.   
e un mondo migliori.
Perché come predicava
Don Pino Puglisi, “Se
ognuno di noi fa qualcosa il
cambiamento è possibile!”
Iniziamo il nuovo anno con
questa speranza e buona
lettura.

Lorenzo Bordonaro

Ritornano gli Open day di
orientamento per gli studenti
della scuola primaria presso
la nostra scuola media che
dal prossimo a.s. diventerà
IIstituto Comprensivo.

OPEN DAY ALLA DANTE
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 ERASMUS+ : LA MOBILITA’ A
TAUBERSBISCHOFSHEIM - GERMANIA
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Progetto Erasmus: una fantastica esperienza. 

Chi, durante l’anno scolastico, non vorrebbe andare, a costo zero, in uno stato
europeo con alcuni compagni della propria scuola? 
La risposta è: “tutti”. E infatti sono stati tanti gli alunni delle classi
terze della “Dante Alighieri” a proporsi per partecipare al progetto Erasmus e
per recarsi in Germania. 
Purtroppo il finanziamento europeo ricevuto dalla nostra scuola consentiva
di fare partire solo sei persone. È stato, quindi, necessario fare una
graduatoria tra tutti coloro che avevano presentato domanda. I requisiti utili
erano: 
 
• avere più di 8 nell’ultimo voto ufficiale di inglese;
 
• essersi offerti per accogliere gli alunni francesi che arriveranno alla “Dante
     Alighieri” in primavera;
 
• avere un comportamento esemplare dentro e fuori la scuola; 
 
• aver partecipato alle attività Erasmus proposte in precedenza dai professori.

Basandosi, dunque, sulla graduatoria sono stati individuati i sei fortunati
alunni che sarebbero partiti.
I ragazzi scelti sono stati messi in contatto con le rispettive famiglie che
li avrebbero ospitati e, dopo avere avuto modo di conoscerle tramite un video,
a loro volta si sono presentati. 
Domenica 10 dicembre i nostri compagni sono partiti e sono rimasti in
Germania fino a venerdì 15.
Abbiamo chiesto ad alcuni ragazzi che hanno vissuto questa esperienza di
raccontarci tutto quello che hanno provato, in particolare riportiamo le
interviste a Riccardo Pennisi e Maria Pantò , alunni di 3° B.

Riccardo ci dice che quando è arrivato all'aeroporto Fontanarossa di
Catania era molto emozionato e impaziente di conoscere la ragazza che
l'avrebbe ospitato anche se ci confida che, da questo punto di vista, è rimasto
un poco deluso. Ci spiega che Sofia, la ragazza ospitante, non si interessava
molto di lui ed è per questo motivo che spesso rimaneva da solo a casa.
Il momento che preferiva, quando stava a casa, era la cena durante la quale
tutta la famiglia si riuniva.
Riccardo ci ha raccontato che la scuola era bellissima e molto organizzata.
I ragazzi tedeschi hanno orari scolastici molto diversi dai nostri perché in
Germania la scuola inizia alle 07:30 e finisce alle 12:30. Due volte a settimana
c'è il rientro, ovvero rimangono a scuola fino alle 17:00 o fino alle 15:00.
Durante l'orario scolastico ci sono due ricreazioni, ciascuna dura 20
minuti, e in quel tempo libero si può passeggiare per la scuola. Nei giorni
trascorsi in Germania i nostri compagni hanno fatto una gita a  Würzburg, la
città più grande vicino a Tauberbischofsheim, il piccolo centro in
cui risiedevano. Lì hanno fatto una bella passeggiata e hanno visitato dei
mercatini di Natale.
Riccardo ci racconta che grazie al progetto Erasmus è riuscito a creare dei
forti legami con i compagni e con le compagne della “Dante Alighieri” con cui
è partito, ma anche con dei ragazzi tedeschi amici di Sofia, la ragazza che lo
ha ospitato. Con loro è andato a giocare a calcio e hanno pure pranzato
insieme.
Riccardo consiglierebbe a tutti i suoi coetanei questa esperienza perché lo
ha aiutato a diventare più maturo e autonomo, gli ha dato l’opportunità di
socializzare utilizzando l’inglese e di superato le sue paure.

Dopo aver intervistato Riccardo, abbiamo  parlato con  Maria. 
lei  ci racconta che una delle cose che le sono piaciute di più è stata praticare
scherma e pattinare sul ghiaccio con i suoi compagni e i ragazzi ospitanti a
Tauberbischofsheim.
Inoltre ci dice che la sua compagna ospitante, Dita, è stata molto accogliente,
simpatica, e premurosa come lo sono stati i suoi genitori. 
Per andare a scuola, si alzava alle 06:00, faceva colazione e alle 07:00 il padre
di Dita le accompagnava a scuola, dove lavoravano sul progetto delle
Olimpiadi per creare un gioco. 
Certe volte uscivano da scuola verso l'una, mentre altre volte stavano in classe
e poi uscivano per fare delle attività.
Da queste interviste abbiamo capito che è stata sicuramente una
bellissima opportunità per i ragazzi della “Dante” prendere parte al
progetto Erasmus. 
Ad Aprile partiranno altri otto nostri compagni e, questa
volta, andranno in Francia. Chi non vorrebbe essere al posto loro?

Anita Caruso e Margherita Russotto 3B
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Entro il 31 gennaio 2024 verrà selezionato ed
inviato al C.S.R. un solo elaborato grafico che
competerà con quelli delle altre scuole della
Sicilia che hanno aderito al progetto.
Vincere questo contest sarebbe qualcosa di
straordinario, non solo per noi alunni della
3ªC, ma anche per gli altri partecipanti al
progetto, perché è stato un piacere aver
potuto imparare veramente il significato
delle parole “disabilità ed inclusione”!

Tutte le sezioni della scuola
secondaria di primo grado Dante
Alighieri, venerdì 1 dicembre 2023,
hanno partecipato al progetto
dedicato alla giornata della disabilità,
tenutasi il 3 dicembre 2023, in
collaborazione con il C.S.R., il
Consorzio Siciliano di Riabilitazione. 
Innanzituto, una domanda a cui
abbiamo risposto per sensibilizzarci e
per imparare a conoscere bene il
termine inclusione, è stata: “Cos’è la
disabilità?”. La disabilità è una
condizione di chi ha difficoltà a
parlare, a muovere il corpo… ma anche
di chi ha una ridotta capacità di
interagire con gli altri. Proprio per
questo motivo dobbiamo imparare a
coinvolgere le persone disabili, ad
essere empatici ed aperti
all’inclusione! Insomma, un po’ come
dimostra cortometraggio “Cuerdas”,
visionato in classe durante questa
giornata, e che parla della storia del
legame speciale tra Maria e Nico, un
bambino disabile che non può parlare
nè muovere il corpo e a cui Maria
riuscirà a dare un valore,
coinvolgendolo nel gioco, nel ballo e
nelle attività quotidiane, facendolo
sentire vivo nonostante tutto. Il loro
legame resterà sempre nel cuore di
Maria, anche quando Nico morirà.
Successivamente, dopo aver guardato
un altro video relativo alla tematica
trattata, abbiamo realizzato un
elaborato grafico, che poteva essere
un Power Point, un disegno, un slogan
o un cartellone che rappresentasse
questo argomento, senza dimenticare
però di riprodurre il logo del C.S.R.!
Questi elaborati parteciperanno ad un
contest.

Benedetta La Rosa
&

Chloe Licciardello 3ªC
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L’inclusione è di scena alla scuola Dante Alighieri per la giornata
internazionale dei diritti delle persone con disabilità

UN CUORE DIVERSO
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Salve sono Cristian e vi racconterò del
mio ruolo di tutor durante le giornate di
Open Day che ogni anno la scuola
organizza per gli alunni delle scuole
primarie. Innanzitutto, una volta arrivati a
scuola per aiutare i professori abbiamo
ricevuto il badge, poi abbiamo
accompagnato i bambini e i genitori
ospiti nell'aula magna, dove sono stati
accolti dal coro della scuola con l'inno
d'Italia, l'inno alla gioia e 'Oh Happy Day'.
Successivamente, insieme al Professore
Davide Betto, li abbiamo condotti nel
laboratorio di Tecnologia per presentare
la classe 3.0 che nella scuola si attua solo
nella sezione H, Abbiamo spiegato il
lavoro svolto in questa sezione e illustrato
anche le attività generali della scuola. In
seguito, insieme al professore Maiolino, ci
siamo diretti al laboratorio di robotica,
dove ha spiegato le attività che si
svolgono e gli strumenti presenti. 
Alla fine della giornata, me ne sono
andato felice di aver contribuito a
costruire le future classi di questa
splendida scuola.

Cristian Marchese 3^H

Come ogni anno la scuola Dante Alighieri
si prepara ad accogliere genitori e
studenti della scuola primaria che
vogliono iscriversi nella nostra scuola il
prossimo anno scolastico. 

Tre gli appuntamenti in programma:

sabato 11 Novembre 2023
sabato 16 Dicembre 2023
venerdì 12 Gennaio 2024

Tutto il personale della scuola partecipa a
questi appuntamenti in cui viene
presentata ai visitatori  sia l’offerta
formativa che la scuola con i suoi
ambienti di apprendimento, laboratori,
spazi funzionali e classi. 
Oltre agli insegnanti e alla DS della scuola  
anche gli studenti hanno un ruolo attivo
e sono loro a presentare in aula magna le
varie attività, gli insegnamenti  e i tanti
progetti che la scuola attua.
 
Che dire quindi: “Venite alla Dante!”

 3^H
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Finito il ciclo della Scuola Secondaria di Primo
Grado gli alunni del terzo anno si preparano a
fare un’importante scelta per il loro futuro,
vale a dire l’indirizzo della Scuola Secondaria di
Secondo Grado da frequentare. Oggi l’offerta è
molto varia così da soddisfare ogni esigenza
dell’alunno. Alcune volte tra le scuole e gli
indirizzi lo studente tende a confondersi ed è
per questo motivo che le scuole superiori
organizzano gli open day.
La Dante Alighieri offre ai suoi alunni due tipi
di attività di orientamento, il salone dello
studente e l’incontro in Aula Magna con la
maggior parte delle scuole di Catania, tenutosi
il 24 novembre,     che hanno lo scopo di
presentare e chiarire i dubbi degli studenti.
Inoltre, la Prof.ssa Brigida Morsellino, dirigente
della Dante e dell’I.S.I.S. Duca degli Abruzzi, ha
dato l’opportunità ai ragazzi di terza di visitare
l’istituto superiore. 
Se ancora alcuni studenti di terza hanno dei
dubbi, è utile consultare il sito nello spazio
dedicato al salone dello studente, per
soddisfare  tutte  le esigenze e prenotare gli
open day. 
Un consiglio! Non fate l’errore di scegliere un
indirizzo che non vi piace, solo per stare
insieme ai vostri amici.
Per capire qual è l’orientamento dei ragazzi
che si accingono a fare questa importante
scelta, abbiamo intervistato Benedetta e
Salvatore. 
Salvatore, che indirizzo hai scelto?
«G.B. Vaccarini, Liceo Scientifico-scienze
applicate».
Perché lo hai scelto?
«Perché nel piano di studio è prevista la
robotica, una materia che mi piace e mi
appassiona».
Come pensi che ti troverai?
«Spero bene».
Qualcuno ti sta condizionando nella scelta?
 «No».
Pensi di essere capace di affrontare questo di
indirizzo?
 «Sì».
Sei molto determinato. Pensi che sarà
difficile?
«Sì, come ogni liceo d'altronde, ma in fondo è
il campo che mi piace».

Pensi che questa scuola possa aiutarti a
trovare un lavoro in futuro?
«Per quello che voglio fare, credo proprio
di sì».
 Hai partecipato all'open-day nella scuola
che hai scelto?
 «Purtroppo no».
Qualcuno della tua famiglia ha già
frequentato questa scuola?
«No».
 Quale delle informazioni che hai avuto è
stata la più determinante nella scelta?
«Il fatto che si lavora nei laboratori e
perché non si studia il latino».
Perfetto! Grazie per avermi dedicato un
po' del tuo tempo. Ci si vede!

Ora vediamo qual è la scelta di Benedetta:
Che indirizzo hai scelto?
«Penso di andare al liceo linguistico».
Perché lo hai scelto?
«Perché mi piacciono le lingue e le imparo
facilmente».
Come pensi che ti troverai?
«Spero bene, dipende anche dai
professori».
Qualcuno ti ha consigliato questo
indirizzo o ti ha condizionato nella scelta?
«No, è una mia decisione».
Pensi di essere capace di affrontare
questo indirizzo?
«Sì, se ci metto tanto impegno e tanta
voglia di imparare e studiare».
Pensi che sarà difficile?
 «Sì, un po’».
Hai partecipato agli open-day nella
scuola che hai scelto?
«Ancora no».
Qualcuno della tua famiglia ha già
frequentato questa scuola?
«Sì, due miei cugini».
Grazie mille per il tuo tempo.
«Non c’è di che».

Gli intervistati hanno le idee chiare non
per tutti è così! Affrettiamoci, manca poco
per fare questa scelta. In bocca al lupo!

                                           CLASSE 3D

Gennaio 2024
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Il circo è uno spettacolo che si
tramanda da secoli. Era un semplice
divertimento per intrattenere il
popolo con corse con cavalli o
battaglie tra gladiatori. Ma ora non
c'è più questa tipologia di circo, c'è
un circo più moderno che non è
tanto meglio, perché all'epoca si
ammazzavano" le persone, ora si
ammazzano" o usano gli animali.
Quindi di moderno o tanto meno di
miglioramento non c'è niente.
Non bastano i clown, gli acrobati e
gli intrattenitori? Ovvio che no,
perché alle persone non interessa,
alle persone interessano gli animali.
Ma perché gli animali dovrebbero
soffrire per il nostro interesse e
divertimento?
Alcune persone non sanno neanche
che al circo maltrattano gli animali e
sicuramente non ci vuole tanto per
capirlo. Perché come si fa a
preparare delle creature che non
sono state create per fare acrobazie,
per uno spettacolo?
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Vengono deportati dal loro habitat
naturale nel nostro. E' vero sono in
continua lotta con la sopravvivenza ma la
natura è questa, e poi non cambia tanto
se poi vengono portati in gabbie, o
vengono maltrattati. Per gli zoo il discorso
è sempre quello almeno non fanno
acrobazie ma credo sia ingiusto restare
chiusi tutto il giorno dietro un vetro,
vedendo tutte le persone passare, ridere,
divertirsi...
cosa c'è di divertente? E poi ci
lamentiamo che ci odiano. e ci sbranano,
ma perché non dovrebbero? Il problema è
l'uomo, ha sempre fatto di tutto per i
propri interessi. E allora chi sono i veri
animali? Certo noi abbiamo la ragione, la
capacità di pensare, ma a quanto pare
non sappiamo sfruttare bene questa
capacità.
Sapete in che modo vengono strappati
dalla loro natura per far ridere noi? E
poniamoci un'ultima domanda. i bambini
sanno dell'atrocità che c'è dietro al
divertimento?
Perché tutti sappiamo sia presupposto sia
per loro questo divertimento, ma
continuerebbero ad andarci
sapendo la verità?

Celeste Gaia 3^H 
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In occasione della “Giornata
internazionale per
l'eliminazione della violenza
contro le donne” (25
novembre), noi ragazzi della
classe 2^B, supportati dalla
nostra professoressa di italiano
abbiamo voluto riflettere su
questo argomento. Pertanto
abbiamo allestito nella nostra
aula un albero realizzato con
materiali riciclabili (buste di
plastica, ritagli di cartone) e
creato con dei cartoncini delle
foglie sulle quali abbiamo
scritto parole e pensieri molto
significativi su questo delicato
argomento.

Noi e i nostri compagni pensiamo che questi fatti di
cronaca ci devono far riflettere con consapevolezza e
che quasi nessuno fa qualcosa per aiutare queste
donne in pericolo. Tra i casi più recenti ha colpito
tutti il femminicidio di Giulia Cecchettin, una ragazza
che è stata uccisa dal suo ex fidanzato dopo essere
stata lasciata poco prima di laurearsi e raggiungere
quel traguardo così importante. Secondo i dati forniti
dal Ministero dell’Interno, da noi consultato, sono 118
le donne uccise nel 2023 e 96 tra queste sono state
uccise nel contesto familiare o affettivo e che quindi
possiamo classificare come “femminicidio”, ovvero la
donna è stata uccisa dal partner o da un ex perché
non accettava la separazione o perché
estremamente possessivo e geloso.
Riflettere su questa tematica a scuola è stato molto
utile e noi ragazzi consideriamo questa giornata
molto importante perché tutela molte donne che
spesso non hanno la forza di dire basta a questi
maltrattamenti.

Elsa Fusconi, Urbana Nicolosi, 2B
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E le donne?

Vi siete mai chiesti quanto è alto il tasso di
percentuale che rappresenta le donne che hanno
subito una forma di violenza?
Ve lo dico io! Più del 69% delle donne italiane ne è
stata succube. E vi dirò di più. Secondo le statistiche
dell'UNIFEM, 1 donna su 3 subisce violenza fisica,
sessuale o psichica. 
Tra le donne che si sono rivolte ai centri, il 64,12% ha
subito violenza fisica, il 74,12% violenza psicologica, il
16,59% violenza sessuale, il 34,37% violenza
economica e il 13,62% hanno subito episodi di
stalking.
Ma quante denunciano? Purtroppo solo il 14,3% delle
donne italiane afferma di aver subito violenza da
parte di partner o familiari. Il 93%, invece, diventa
succube della paura e non dice nulla. 
La violenza di genere, purtroppo, è diffusa in tutto il
mondo... 
Secondo l'ONU, il 30% delle donne britanniche
subisce abusi da parte di coniugi o ex-coniugi. In
Giordania occidentale arriva al 52%, in Nicaragua  al
28%, in Bangladesh al 47%, in Canada al 29% , nel Sud
e Sud-est della Turchia al 58%, in Australia al 23% e in
Cambogia al 16%. l'Italia è, tra questi, lo stato con il
tasso di percentuale maggiore, ma, nel mondo, le
zone maggiormente colpite sono il sud-est asiatico e
l'Africa  subsahariana.
Guardando questi dati, penso che non sia giusto che
milioni di donne debbano subire tutto ciò e credo
che la cosa migliore da fare sia denunciare. 

Giulia Di Vita, Matteo Crisiglione 3L

E le donne?

Ma cos’è la violenza di
genere ?

Ma cosa significa il termine
“violenza di genere”?
Con l’espressione “violenza di
genere” si indicano tutte quelle
forme di violenza, da quella
psicologica e fisica,a quella
sessuale, dagli atti persecutori de
cosiddetto “stalking”,  fino al
femminicidio, che riguardano  un
vasto numero di persone
discriminate in  base al sesso.

La Convenzione di Instanbul dà
come definizione la seguente:

“Con l'espressione "violenza nei
confronti delle donne" si intende
designare una violazione dei
diritti umani e una forma di
discriminazione contro le donne,
comprendente tutti gli atti di
violenza fondati sul genere che
provocano o sono suscettibili di
provocare danni o sofferenze di
natura fisica, sessuale,
psicologica o economica,
comprese le minacce di compiere
tali atti, la coercizione o la
privazione arbitraria della libertà,
sia nella vita pubblica che nella
vita privata.
L'espressione “violenza
domestica" designa tutti gli atti
di violenza fisica, sessuale,
psicologica o economica che si
verificano all'interno della
famiglia o del nucleo familiare o
tra attuali o precedenti coniugi o
partner, indipendentemente dal
fatto che l'autore di tali atti
condivida o abbia condiviso la
stessa residenza con la vittima.”

Sofia Di Bella 3L
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IL TENNIS A CATANIA
Nato in Inghilterra il 23 febbraio del 1874, il
tennis è uno degli sport più praticati al
mondo sia tra i giovani che tra gli adulti, a
Catania non fa eccezione. Infatti anche
nella nostra città sono presenti numerosi
circoli che hanno allenato i migliori
giocatori del sud Italia e ancora oggi sono
particolarmente attivi. Tra i più frequentati
troviamo il tennis school Monte Kà Tira,
fondato nel 1976 che dispone di otto campi
di cui due al coperto. In seguito troviamo il
Cus Catania, fondato nel 1947, ad oggi
riconosciuto in ambito nazionale. Molti
alunni della Dante praticano questo sport  
tra cui i fratelli Condorelli , Bruno di 2°A e
Ruggero di 1°I, che sono diventati campioni
a livelli nazionali. Entrambi hanno giocato i
campionati Italiani a squadre, Bruno inoltre
ha giocato nella nazionale in Turchia
mentre Ruggero ha partecipato ad un
torneo a Parigi e prossimamente andrà in
Croazia.

                  Mangano Matilde e Ferlito Marta 3°I

IL CATANIA FATICA A
CARBURARE...

Dopo una spettacolare stagione 2022-
23, iniziata con una stratosferica
sessione di calciomercato estivo e
culminata col dominio del campionato
di serie D ed il ritorno tra i professionisti,
possiamo dire che in questa stagione il
Catania stia rendendo al di sotto delle
aspettative. Nella sessione estiva di
calciomercato, sono stati confermati
solo 8 giocatori della scorsa stagione:(
Bethers, Lorenzini, Castellini, Rapisarda,
Rizzo, Chiarella, De Luca e Sarao). Uno
dei nuovi arrivati più importanti per la
nuova stagione è il trentunenne
brindisino Chirichò. Per la terza volta
nella storia della squadra Catanese
torna l’allenatore Lucarelli, che aveva
portato ad un passo dalla promozione
in serie B la squadra, nella stagione
2017-2018. Il mister Livornese,
nonostante qualche passo falso, da una
raddrizzata alla squadra. Alla fine del
girone di andata l’unica cosa positiva di
questa stagione è  la semifinale, ancora
da disputare in Coppa Italia serie C.
Dalla società adesso si aspettano dei
nuovi innesti nella sessione di
calciomercato invernale, così da cercare
di raddrizzare la classifica di un
campionato che a dicembre sembra
compromesso.

Distefano Valerio, Impallomeni Mattia, Reggiani
Guido 3°I 
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Ciao a tutti studenti della Dante! Siamo due alunne
della 3ªA, e in questo articolo vi racconteremo un
po’ di gossip sulla nostra
bellissima scuola. Alla Dante ci sono moltissime
coppiette tra noi studenti, alcune delle quali
nascono durante le nostre gite,
Per esempio prendiamo in considerazione la
settimana bianca del 2023.

Durante quella settimana si sono formate relazioni
che, spoiler, non sono durate. Chi legge questo
articolo sa già a chi ci riferiamo…
Nella nostra scuola ci sono molte persone che
gestiscono delle fanpage su tutto ciò che accade
alla Dante e ad alcune di queste, è possibile
mandare dei messaggi (in modo anonimo) nel
quale si può dire tutto ciò che si vuole, tra ship,
litigi e gossip. 
Anche se sembra tutto rosa e fiori, alla Dante non
mancano i litigi fra alunni. Quest’anno c’è stato un
confronto verbale molto acceso e noto a tutti che è
arrivato a svolgersi
anche fuori dalla scuola. 
Continuerei, ma purtroppo non possiamo fare
nomi per la privacy, così vi salutiamo e speriamo di
raccontarvi presto nuovi gossip più freschi.

Thea Befani, Giorgia Ugliarolo 3A


